



## 国内外の交流都市

### ■友好都市

蘭州市(中華人民共和国) ..... 1982年提携

### ■姉妹都市

パッサウ市(ドイツ連邦共和国) ..... 1984年提携

### ■姉妹都市

ウラジオストク市(ロシア連邦) ..... 1992年提携

### ■交流合意都市

キナイ半島郡(アメリカ合衆国) ..... 1992年提携

### ■姉妹都市

常陸太田市 ..... 1977年提携

### ■常陸有線町村

金沙郷町・水府村・里美村・大子町 ..... 1982年提携

## 400年祭を迎えて



総合プロデューサー  
**石川 好**  
Yoshimi Ishikawa

秋田市は、建都400年を迎えることとなりました。400年という歳月は、歴史の中では短くもあるのですが、人の一生からみればとても長いものです。

佐竹氏がこの秋田に入府して400年、秋田県民は東北地方にあって、独自の文化を作り上げてきました。改めて400年を祝おうとするのは、先人の努力を継承し、さらに発展させたいからです。

昨年より、秋田市民及び関係各位の努力により、イベントとして、いくつもの催しが行われてきました。ワインのオペレッタと秋田市の音楽家たちとの共演で実現した「美の国あきた市民音楽祭」。そして今年の3月下旬新屋・アトリエももさだで開催され、3万人近くを動員したワイルドスミス・絵本の世界おとぎの国のファンタジア展。こうしたイベント以外、市民がそれぞれの発案で400年を祝う催しが行われています。

これからも今年いっぱい大小さまざまなイベントがこの秋田市で繰り広げられます。8月以降、祭は本格化し、400年祭はピークに達します。秋田市民のめいめいが積極的に、どんな催しでも結構ですから参加することによって、400年祭は県外に対しては大きなメッセージとなり、県内部においては秋田市民に強い連帯意識をもたらすことになるでしょう。

さあ皆さん、秋田を盛り上げましょう。そして県外の人々に「日本にあきたら秋田において」と声をかけてください。

# 秋田市建都400年 The 400th Anniversary of AkitaCity 記念式典プログラム

日時:平成16年8月1日(日) 午後3時開幕

会場:秋田拠点センター AL☆VE きらめき広場